
GRSZO  Protokoll     16/2015 
 
15. ordentliche Generalversammlung, Dienstag, 23. Juni 2015 19.10-19.50h 
 
Ort:   Clubhaus Bachtelblick-Schanze, 8498 Gibswil 
 
Teilnehmer:  65 Personen, davon 26 Genossenschafter, absolutes Mehr 14  
   Gäste: Gemeindepräsident Sepp Gübeli (Fischenthal), Walter 
   Bachhofen (ehemaliger Gemeindepräsident Hinwil) 
 
   Jann Billeter, Sportreporter von Fernsehen SRF 
 
Vorsitz:  Jörg Kündig 
 
Protokoll:  Ueli Lattmann 
 
Entschuldigt: Herbert Müller (Rechnungsführer) 
 

 
 
Traktanden 
 
1. Begrüssung und Appell 
2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Protokoll der ordentlichen Generalversammlung vom 08. Juli 2014 
4. Jahresbericht des Präsidenten 
5. Jahresrechnungen vom 01.01.2014 bis 31.12.2014 

a) 14. GRSZO / Vorlage der Jahresrechnung, Genehmigung und Entlastung 
Verwaltung 

b) 7. Gönnervereinigung Bachtel-Blick / Vorlage der Jahresrechnung, 
 Genehmigung und Entlastung Verwaltung 
6. Wahlen (Gesamtvorstand und Präsident) 
7. Anträge von Genossenschaftern und des Vorstandes, die 14 Tage vor der 

Generalversammlung schriftlich beim Präsidenten eingereicht wurden. 
8. Verschiedenes 
 

 
 
1. Begrüssung und Appell 
 
Jörg Kündig begrüsst alle Anwesenden,  die Gäste und Behördemitglieder. Es sind 
dies: Sepp Gübeli (Gemeindepräsident Fischenthal) und Walter Bachofen 
(ehemaliger Gemeindepräsident Hinwil) 
-die GV darf im Zelt des SC am Bachtel durchgeführt werden, weil am Wochenende 
der Bachtel-Cup stattfindet > vielen Dank an die Organisatoren, natürlich auch für 
den Apéro, der mit Liebe aufgetischt wurde! 
-vor der GV wurde die Preisverleihung der Nachwuchssportler durchgeführt. An 
dieser, erstmals ausgeschriebenen Nachwuchsförderung nahmen vier Mädchen und 
sieben Knaben teil. Es ist für die GRSZO und das Zürcher Oberland eine spezielle 
Angelegenheit und findet das nächste Jahr wiederum statt. Jörg Kündig hat die 



treffenden Worte mit viel Witz und Charme für die Ehrung der jungen Sportler 
gefunden! 
 
Die Rangliste sah so aus:  Mädchen 
1. Rang Shaline Rüegger Eiskunstlaufen Fr. 1'000.- & Baumerfladen 
2. Rang Anja Weber  Biathlon/Langlauf Fr.   750.- & Baumerfladen 
3. Rang Natalie Schär Ski Alpin  Fr.   500.- & Baumerfladen 
 
     Knaben 
1. Rang Nurullah Sahaka Eiskunstlaufen Fr. 1'000.- & Baumerfladen 
2. Rang Mario Anderegg Skispringen  Fr.   750.- & Baumerfladen 
3. Rang Gion Stalder  Biathlon  Fr.   500.- & Baumerfladen 
 
-die Einladung mit Traktandenliste wurde frühzeitig verschickt und kann wie 
vorgesehen durchgeführt werden. 
 
GRSZO und Gönnervereinigung in einer GV > alle Anwesenden einverstanden. 
 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
 
Nur bei knappen Entscheid ein Stimmenzähler und damit ist die Versammlung 
einverstanden. 
 
 
3. Protokoll der ordentlichen Generalversammlung vom 08. Juli 2009 
 
Wird nicht gewünscht um vorgelesen zu werden, denn es liegen Protokolle auf und 
ist auf der Hompage abrufbar. Protokoll wird einstimmig angenommen, da keine 
Wortmeldung verlangt wird und dem Verfasser verdankt. 
 
 
4. Jahresbericht des Präsidenten 
 
Jörg Kündig machte sich so seine Gedanken und hält einige wichtige Daten fest: 
-es war ein ruhiges Jahr mit vier Vorstandssitzungen. 
-leider sterben auch immer Gönnermitglieder oder Firmen ziehen sich zurück. Es 
sind insgesamt Sieben und im Moment sind es noch 330 Genossenschafter! 
-die GRSZO sucht Geld, Unterstützt, Hilft macht aber keine Veranstaltungen. Der 
Bachtel Cup wird zum sechsten mal ausgetragen durch den SC am Bachtel. Auch 
die Ferienplausch sind sehr beliebt und ziehen immer viele Jungs und Mädels an. 
-ist der Winterbetrieb mit den Netzen eingerichtet, kann bei einem schneearmen 
Winter nicht mehr gesprungen werden! 
-der grosse Dank gilt den Genossenschaftern, Gönnern, Sponsoren, Freunden, 
Helferinnen und Helfer, SC am Bachtel Mitgliedern und zuletzt auch der Gemeinde 
Fischenthal. 
 
 
 
 
 



5. Jahresrechnungen 
 
a) 14. GRSZO / Vorlage der Jahresrechnung, Genehmigung und Enlastung 
 Verwaltung 
 
 Die Rechnungsführung wurde durch Herbert Müller erstellt. 
 Rechnungsrevision durch Sepp Gübeli und Thomas Kindlimann 
 In der Kasse sind ca. Fr. 12'000.-, es sind noch Fr. 750'000.- von anfänglich 
 2.4 Mio. Franken abzuzahlen und dem Bund noch Fr. 552'200.- 
 Einnahmen wurden ca. Fr. 65'000.- und eine schwarze 0 geschrieben!   
 

Keine weiteren Fragen mehr, die gesamte Versammlung stimmt zu und 
entlastet so die Verwaltung. Die Jahresrechnung wird ohne Gegenstimme 
angenommen und mit grossem Applaus verdankt. 

 
 
6. Wahlen (Gesamtvorstand und Präsident (für zwei weitere Jahre) 
 
Als Präsident wurde Jörg Kündig mit grossem Applaus in seinem Amt bestätigt und 
dafür wird ihm ganz herzlich gratuliert! Es ist einfach grossartig wie Du die GRSZO 
führst und leitest! 
 
Die übrigen Vorstandsmitglieder werden im globo in ihren Ämtern bestätigt, es sind 
dies: 
-Thomas Hösli  -Thomas Kindlimann  -Ruedi Zumbach 
-Sepp Gübeli   -Herbert Müller   -Ueli Lattmann 
 
 
 
7. Anträge von Genossenschaftern und des Vorstandes 
 
Es sind keine Anträge eingegangen und auch keine an der Versammlung. 
 
 
 
8. Verschiedenes 
 
Jörg Kündig möchte einfach Danken sagen und das möchte ich auch, für das was Du 
für den GRSZO unermüdlich leistest! 
Für das Referat stellt er Jann Billeter kurz vor und Jann übernimmt mit einer 
interessanten und spannenden Rede die Zuhöhrer in seinen Bann. 
-er hatte die Möglichkeit mit dem HC Davos als Profispieler von der ersten Liga 
aufzusteigen, doch eine unerklärliche Krankheit mit dem Verlust seines Eiweisses, 
das in seinem Körper richtig ausgesogen wurde! Er musste seine Karriere in Davos 
schweren Herzen abbrechen und versuchte es noch beim 1. Liga Club in Winterthur. 
Doch auch dort liess ihn die Krankheit nicht die gewünschten Erfolge feiern und so 
musste er seine Karriere als Eishockeyspieler abbrechen! 
Er wechselte zu Radio Eulach und nach drei Jahren versuchte er es als 
Sportredaktor beim Fernsehen SRF. Sein grösster Wunsch war es Sportkommentar 
zu werden und am liebsten bei seinem Lieblingssport Eishockey! 



Aber bevor er Eishockey kommentieren konnte, musste er mit Heinz Günthart nach 
Berlin um den Match Hingis-Sanchez zu kommentieren. Er hatte eine unmenge 
Informationen zu diesem Match zusammen gestellt, konnte sie aber gar nicht 
gebrauchen, weil er sie gar nicht fand! Der Match dauerte auch nur 37 Minuten und 
ging an Hingis mit 6:1 und 6:0 und er kam gar nie zum kommentieren, weil er in den 
Unterlagen nichts fand! Das war eine grosse Lehre für ihn! 
Der alpine Damen Skizirkus ist sehr interessant zu kommentieren und man hat noch 
Kontakt mit den Fahrerinnen und Trainern. Am Morgen früh kann er sogar mit Michi 
Bont die eisigen Strecken besichtigen. Als Davoser hat er Skifahren schon in jungen 
Jahren gelernt und macht natürlich Spass. 
Am kommenden Sonntag wird er das „Sportpanorama“ moderieren, Die Vorarbeiten 
dazu fangen schon am Freitag an und am Sonntag gehen sie am Morgen um 09.30h 
weiter und um 18.15h wird die Sendung ausgestrahlt. Wie man sieht, ist die Arbeit 
am Fernsehen nicht nur „Zuckerschlecken“ sondern harte Knochenarbeit! 
Sein kurzweiliges Referat dauerte etwa eine halbe Stunde und anschliessend 
wurden noch einige Fragen beantwortet. 
 
Damit ging ein kurzweiliger Abend zu Ende, mit einigen Leckerbissen die diese GV 
bereichert hat. Vielen Dank fürs organisieren dieses schönen Abend! 
 
 
 
 
 
Wernetshausen, 24. Juni 2015   Der Protokollführer, Ueli Lattmann 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


